

SUMMARY

EVALUASI KINERJA BUS TRANSJAKARTA KORIDOR 3 (KALIDERES – PASAR BARU)

Created by DENI IRWANSYAH

Subject : EVALUASI KINERJA BUS TRANSJAKARTA
KORIDOR 3 (KALIDERES – PASAR BARU)

Subject Alt : EVALUASI KINERJA BUS TRANSJAKARTA
KORIDOR 3 (KALIDERES – PASAR BARU)

Keyword : BUS TRANSJAKARTA

Description :

Pada dasarnya angkutan umum yang dikehendaki oleh pengguna adalah angkutan umum yang handal, cepat, nyaman, dan aman. Dimana kinerja angkutan umum tersebut, dan dapat dilihat berdasarkan dari pelayanan yang diberikan, seperti ; waktu tunggu penumpang, waktu perjalanan, kapasitas bus, jumlah kebutuhan armada bus, dll.

Bus TransJakarta adalah salah satu angkutan umum yang merupakan solusi untuk mengatasi permasalahan transportasi di DKI Jakarta, namun pada jam – jam tertentu jumlah armada bus yang tersedia belum memadai untuk mengangkut penumpang, dan berdampak pada permasalahan yang baru, seperti lamanya waktu menunggu bus, sehingga terjadi penumpukan penumpang, dan kurangnya jumlah armada bus.

Tujuan penelitian ini adalah ingin mengetahui kapasitas bus TransJakarta di koridor 3 Kalideres – Pasa Baru, apakah sudah sesuai dengan jumlah penumpang. Apakah jumlah unit bus TransJakarta di koridor 3 Kalidere – Pasar Baru, jumlah bus TransJakarta sudah bisa menampung kapasitas penumpang di koridor 3 Kalideres – Pasar Baru. Dan bagaimana tanggapan pengguna terhadap, kinerja bus TransJakarta di koridor 3 Kalideres – Pasar Baru.

Penelitian ini menggunakan Metode penelitian simple random sampling, Faktor muat (Load factor), perhitungan jumlah penumpang, jarak antara (Headway), waktu perjalanan (Travel time), dan Perhitungan Kebutuhan Jumlah Armada.

Diketahui factor muat (load factor) dari hasil analisis bahwa factor muat pagi hari pukul 06.00-10.00 adalah sebesar 0,96, siang hari pukul 13.00-15.00 sebesar 0,84 dan sore hari pukul 16.00-19.00 dengan sebesar 1,41. Untuk jumlah bus yang tersedia, Dibutuhkan tambahan 80 unit bus untuk memenuhi kebutuhan penumpang, tanggapan pengguna terhadap kinerja bus TransJakarta, sudah dinyatakan baik dan sesuai.

Date Create : 09/02/2015

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2006-22-005
Collection : undergraduate_2006-22-005
Source : Undergraduate these tehnik of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright@2015 esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor